

## Wusstest DU?



Die erste Versprechensformel der PfadfinderInnen in Österreich lautet: „Ich gelobe Gott, meinen Kaiser und mein Vaterland

Österreich zu ehren und zu lieben, hilfsbereit zu sein gegen Jedermann und dem Pfadfindergesetz zu gehorchen, um so ein wahrhaft edler Mensch und Österreicher zu werden.“

### Horrorskop für Wassermänner:

Deine große Liebe wird dich heute verlassen. Reiß dich zusammen!

## Gehst Du sulmen?

Die Sonne steht am Zenit. Die letzten Tropfen des Morgentaus explodieren förmlich, bevor sie im gleisenden Licht gänzlich verpuffen und jeder Schritt in der Sonne scheint dir die letzten Kräfte aus dem Körper zu saugen.

An so einem Tag gibt es eigentlich nur eine sinnvolle Frage: „Gehst Du auch sulmen?“ Sprach die WiWö-Leiterin zum CaEx-Leiter und verschwand mit ihren Kindern in das kühlende Nass der Sulm, direkt hinter dem Lagerplatz.



Freitag 21.07.2017

# Der Leibnitzer ChroniXL

## Leiterkaffee

Was nachts hinter dem Vorhang geschieht, ist wohl eines der am Besten gehüteten Geheimnisse des Lagerplatzes. Den RaRo gelang es, einige der begehrten VIP-Einladungen zu ergattern. Was sie erlebten war ein gemütlicher Abend in einer lauen Sommernacht mit den Leitern der 57er, bei heißen Toasts und kühlenden Erfrischungsgetränken.



## Fan

„Komm einmal mit, ich muss dir etwas zeigen. Es könnte ein Artikel sein,“ flüsterte der Explorer zu unserem rasenden Reporter und zerterte ihn in einen dunklen Winkel des CaEx-Lagerplatzes. Als die Zwei alleine und unbeobachtet waren, zog der Explorer vorsichtig sein Klebeheft aus dem Zelt heraus und faltete es über einem Baumstumpf aus. Was unser Reporter zu sehen bekam, war überraschend, aber sehen sie selbst!



## Schönheitsfarm

Die GuSp Leiter waren sichtlich begeistert von der bei den RaRo eröffneten Schönheitsfarm, auch wenn alle standhaft beteuern, nicht selbst dort gewesen zu sein.

Dennoch gab es heute bei den GuSp plötzlich einen Workshop in Fingernägel lackieren und dem Mixen und Anbringen von betörend duftenden Schokogesichtsmasken.



## WiWö in der Stadt

Die WiWö waren heute in der Stadt, genauer gesagt, in Downtown Leibnitz. Bei der Exkursion in die Bezirkshauptstadt ging es darum, mehr über die lokalen Gegebenheiten und das Leben in einer kleineren Stadt zu erfahren. Bei ihrer Studie traten die WiWö auch in den direkten Kontakt mit Einheimischen. Bis zum Redaktionsschluss konnte noch nicht abgeklärt werden, ob die WiWö auch an dem Rolltreppentraining im größten Kaufhaus am Platz teilgenommen haben.



## Harte Nuss

Nach einer Woche der Rästel ist es soweit. Es gibt die Chance auf eine Auflösung. Im Redaktionsteam sind wir uns zwar sicher, dass unsere Leserschaft die Fragen mit Bravour in kürzester Zeit lösen konnten, der Vollständigkeit halber listen wir die Lösungen dennoch auf:

**Montag:** Zwerge; Herr Grün trägt den roten Hut

**Dienstag:** Apfelkorb; Das letzte Mädchen hat den Apfel mitsamt dem Korb mitgenommen

**Mittwoch:** Lügner; Johannes und Jaqueline

**Donnerstag:** Wochentag; Nur D sagt die Wahrheit

## Billa schließt Pforten

Kaum wurde in Leibnitz bekannt, dass die 57er ihre Heimreise antreten, kam es zu ersten Auswirkungen auf die lokale Wirtschaft. Die ehemalige Filialleiterin Eszther S. im Interview: „Es macht wirtschaftlich einfach keinen Sinn mehr, die Markthalle nach der Abreise der 57er weiter zu betreiben. René K., Gruppenleiter bei den 57ern meinte: „Es ist schön hier, vielleicht kommen wir wieder.“ Die Hoffnung bleibt den Leibnitzern zumindest.



## Berta & Gesellschaft

Die RaRo der 57er nennen mittlerweile eine stattliche Sammlung an Tieren ihr Eigen.



Der Reitwal Berta hat Nachwuchs bekommen und damit die beiden in dem Aufzuchtbecken nicht so einsam sind, haben die RaRo von ihrer Safari nach Graz auch eine Giraffe mitgebracht.

## Fütterung der RaRo

Seit die RaRo in Graz waren, ist den anderen Leitern eine merkliche Veränderung bei der Alterstufe aufgefallen. So tragen die RaRo seit ihrer Fahrt in der Zwergenbahn stets eine kleine Kappe auf den Kopf, doch sobald sie ihre Behausung betreten, nehmen sie die Tarnkappen ab und platzieren sie fein säuberlich auf dem Eingang zu ihrem Reich.

